

La Fepem, une structure pour les musiciens amateurs

Louvigné-du-Désert - 05 Mars



Les responsables de la Fepem 35 (Fédération pour la pratique et l'enseignement de la musique) étaient réunis à l'école de musique samedi. |

La Fepem (Fédération pour la pratique et l'enseignement de la musique) d'Ille-et-Vilaine s'est réunie en assemblée générale, salle de l'école de musique, samedi, sous la présidence de Yves Montagne de ses deux vice-présidents, Benoît Jean et Christian Poupelin, et en présence des deux coprésidents et du chef de l'harmonie Saint-Martin.

La Fepem regroupe actuellement trente structures dans le département, soit 9 515 musiciens amateurs, choristes, élèves des écoles de musique, et encore six orchestres d'harmonie sociétés musicales, dix écoles de musiques publiques, dix écoles de musiques associatives, trois chorales ensembles vocaux, un orchestre symphonique associatif.

Pour 2015, se réjouit le président Yves Montagne, « **nous enregistrons déjà huit adhésions nouvelles et cinq structures qu'il faudra relancer. Notre objectif est d'atteindre les 35 adhérents** ».

Le président a aussi évoqué l'aide du conseil général : « **Il a, encore une fois, renouvelé son soutien aux projets de la Fepem 35 par une subvention de fonctionnement de 4 000 €.** »